

COMMUNIQUE DE PRESSE
Paris, le 5 mars 2021

L'INERIS : NOUVEAU MEMBRE FONDATEUR DE L'ALLIANCE NATIONALE DE RECHERCHE POUR L'ENVIRONNEMENT

L'Ineris, membre associé depuis l'origine de l'Alliance nationale de recherche pour l'environnement (AllEnvi) a rejoint le premier cercle des 12 membres fondateurs. Cette entrée au Conseil renforce l'engagement de l'Institut dans les projets de l'Alliance, pour répondre aux impératifs sociétaux, de connaissance et d'appui à la décision politique en matière de recherche sur les risques environnementaux, la transition énergétique et l'impact du changement climatique.

L'alliance AllEnvi fédère la communauté pour la recherche depuis 10 ans

Catalyseur pour la structuration de la communauté française de recherche dans le domaine environnemental, AllEnvi vise à coordonner les recherches françaises pour réussir les transitions écologique, alimentaire, énergétique, sociétale et relever les grands défis, autour des enjeux que sont l'alimentation, la biodiversité, l'eau, les océans, le climat, les ressources, les territoires et les risques. L'Alliance tire le meilleur parti de la recherche française pour répondre à ces préoccupations des citoyens toujours plus pressantes. La force d'AllEnvi repose sur la multiplicité et la complémentarité des acteurs et des savoirs comme sur sa collégialité.

Le Conseil de l'alliance accompagne le président – actuellement Francois Houllier, PDG de l'Ifremer - et est composé des représentants des membres fondateurs et de deux représentants des 14 membres associés.

Ineris, expert public engagé vers une science partagée

L'Ineris se retrouve naturellement dans ce réseau, tant par sa mission de service public, que, par les sujets qui constituent son cœur de métier, à savoir l'évaluation et la maîtrise des risques technologiques pour sécuriser la transition écologique.

Après 10 ans de collaboration étroite, l'Ineris devient maintenant membre fondateur. L'Institut met son expertise au service de l'analyse et de la formalisation de futures priorités de recherche, ainsi que de la promotion en Europe de l'excellence de la recherche française dans le domaine des risques environnementaux. A l'heure où les nouvelles technologies de l'information facilitent l'accès du citoyen à la science la plus complexe, cette communauté a l'ambition d'impulser les dynamiques nécessaires de partages de connaissances.

Contacts presse :

Ineris : karine.grimault@ineris.fr

AllEnvi : sylvain.mahe@inrae.fr